



Morena defiende la soberanía energética del saqueo que la oposición hizo como en tiempos de la conquista: Aleida Alavez

En el marco del aniversario de la Expropiación Petrolera, la vicecoordinadora del Grupo Parlamentario de Morena, Aleida Alavez Ruiz, expresó que México no puede seguir en la paradoja de ser una nación rica en hidrocarburos y minerales, con un pueblo hundido en la pobreza.

<https://efekto10.com/morena-defiende-la-soberania-energetica-del-saqueo-que-la-oposicion-hizo-como-en-tiempos-de-la-conquista-aleida-alavez/>